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Geschäftsbericht des CfWP e.V. von 1926 für das Jahr 2023

 Mitgliederentwicklung

Stichtag Ruder-Abteilung SeMo-Abteilung Gesamt
01.01.2024 128 214 445

(davon 107
Jugend)

Anmerkung: Die Summe der Mitglieder aller Abteilungen ist höher als die Summe der tatsächlichen Mitglieder, weil einige beiden Abteilungen 
angehören. Stand: 01.01.2024

Die folgende Grafik zeigt die Mitgliederentwicklung der zurückliegenden Jahre des Clubs. Der Landessportbund 
NW bietet nicht mehr, wie früher, eine lange Reihe der Mitgliederentwicklungen an, deshalb sind die Daten aus 
unserer Mitgliederverwaltung generiert (Stand: 1.1.24). Hinzugefügt wurde eine Grafik, die die unterschiedliche 
Entwicklung der beiden Abteilungen zeigt. 

Die Zahl der Mitglieder ist weitgehend konstant geblieben. Es bleibt für die Zukunft darauf zu achten, dass 
sich nicht wieder ein Negativtrend einschleicht. 
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 Verstorbene Mitglieder

Seit der Mitgliederversammlung 2023 (28. April 2023) ist unser Mitglieder Hans Jürgen Wartendonk verstorben. 
Wir werden ihn in würdigem Andenken behalten.

 Grotte

Im Winter wurde die Grotte im Rahmen unserer finanziellen Möglichkeiten saniert. Konkret wurden vor 
allem folgende Arbeiten durchgeführt: Im hinteren Gewölbe quer sind alle notwendigen Stellen neu gefugt 
und ausgebessert worden. Weiterhin wurde das hintere Gewölbe (bisher hauptsächlich genutzt von der 
SeMo-Abteilung und zum Abstellen der Jugendboote) zu ca. 70 % gefugt und ausgebessert. In beiden 
Gewölben musste die Substanz teilweise durch neue Steine verstärkt werden. Einzelheiten dazu kann Karl 
auf der Mitgliederversammlung mitteilen. Zudem wurde dort eine 88qm große Lagerbühne errichtet.

 Digitalisierung: Fördertopf der EU

Im Rahmen der Digitalisierungsoffensive der EU haben wir diverse Anträge gestellt. Zu 100 Prozent gefördert 
wurde die Anschaffung eines Scanners, eines Smartboards und eines Laptops. Wir mussten in Vorleistung gehen,
aber das Geld (5.000 Euro) ist mittlerweile auf dem Clubkonto angekommen. 

 Stellplätze Wiese

Der Vorstand hat beschlossen, dass die Einnahmen für die Stellplätze ab Frühjahr 2024 der Hauptabteilung 
zugeschrieben werden.

 Spundwand: Ausbesserungsarbeiten notwendig

Die Spundwand im Hafen weist diverse Löcher auf, wir haben das Thema bei der Stadt Köln platziert.

 Städtische Beihilfe zu Energiekosten

Wir haben im Rahmen der Energiekostenbeihilfe Anträge eingereicht und eine Förderung von ca. 1.500 Euro 
erhalten. 

 Getätigte und geplante Investitionen

Ein kleiner Überblick, was in den zurückliegenden Monaten repariert worden ist und was noch getan werden 
muss (zum Beispiel via Arbeitsdienst):

 Leckage I: Annähernd 800 Kubikmeter Wasser sind aufgrund einer Leckage entwichen. Das hat die 
Wasserkosten für den Club um rund 4.000 Euro nach oben getrieben.

 Leckage II: Der Wasseraustritt konnte lokalisiert werden. In der Wohnung von Anna und Hans-Jürgen 
musste umfangreich ausgebessert und renoviert werden. 

 Parkplatz: Zwei Lüftungsschächte müssen neu abgedichtet werden, es dringt Regenwasser in die Grotte 
ein. Das soll in diesem Frühjahr erfolgen

 In der Abwasserhebeanlage wurde eine nichtelektrische Hupe eingebaut.
 Dusche Frauen: Schlösser müssen eingebaut werden, erfolgt in diesem Frühjahr
 diverse Gärtnerarbeiten

 Wirtschaftliche Situation 

Über die Vermögens-, Ertrags- und Liquiditätslage des vergangenen Jahres sowie über den Haushaltsplan 2023 
wird Schatzmeisterin Karin Gareis-Strenge referieren. 

gez. Michael Reitz 


